
Protokolleintrag vom 02.09.2015

2015/145
Schriftliche Anfrage von Markus Kunz (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) vom 20.05.2015:
Zunehmende Nutzung des städtischen Untergrunds, Umgang mit möglichen Nutzungskonflikten sowie Regulierungsbedarf
bezüglich der Temperaturentwicklung des Erdreichs und der Grundwasserströme

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 687 vom 19. August 2015).


